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萧敬腾官网被黑为杭州求雨
星报讯（小雨）“雨神”萧敬腾的网站昨

日被黑，点击进入网站即看到“杭州人民需

要你”的标语。杭州近日持续高温，难道是

杭州网友向萧敬腾求雨来了？

自从去年7月萧敬腾巡演北京站巧遇北

京60年一遇的大暴雨后，不管南京、长沙、天

津，凡是萧敬腾开演唱会的地方，当天必定

下雨。甚至连去年底，萧敬腾在伦敦馆开

唱，英国多个地区也遭遇暴雨洪水。近日，

杭州持续高温，而萧敬腾的网站发现被黑，

点击进入网站即看到“萧敬腾！杭州人民需

要你”的标语，似乎是杭州网友向“雨神”求

助来了。

面对今年选秀节目大热，不少人觉得导师们已经大大抢了选

手的风头。对此，柯以敏直率地说：“这是没办法的事情，不怕新人

不高兴，坦白地讲，因为你的基本功就是没有这些导师好。就像我

一坐上评委席，选手的风采肯定被我盖住。”

纵观从选秀节目中脱颖而出的明星，柯以敏毫不避讳地

表达了对吴莫愁的喜爱，她说自己很少说新人好，但真的觉得

吴莫愁很好，十分欣赏她的唱法，希望她能成为中国第一个闪

亮的巨星。 实习生 殷一冉 记者 吴笑文

导师抢风头：这是没办法的事

天后王菲于今日满44岁，前几日她与好

友开趴提前庆生。

派对中，王菲穿着蓝色上衣与亮黄鞋子，

戴着蓝色戒指，看来心情大好，还拿着刀叉

摆出侠女姿势拍照，相当逗趣。

图说

昨日，首次担任戏曲类节目评委的柯以敏现身安徽电视台录

制节目《2013寻找七仙女》。相较另外两位戏曲专业的评委，柯

以敏给自己打上了“非专业”的标签。在后台接受本报记者采访

时，向来以“毒舌”评委形象示人的她也坦诚地表示，这次是抱着

一种学习的心态来的，“在这个评委席上我是幼稚园的。”

8月1日，合肥成交8宗土地，包河区S1305

地块和S1306地块，土地面积共计138亩，竞得

人为安徽南翔茶博城投资发展有限公司。据了

解，该地块是南翔集团领衔，新华集团、华泰集团

等徽商名企，共同斥资近百亿联袂打造的3600

亩国际级茶文化特区——华夏国际茶博城项目

的一期启动区地块。华夏国际茶博城落户合

肥，也意味着合肥专业市场迈向“3.0”时代。

专业特区带来专业市场发展的新时代

据了解，华夏国际茶博城是一座集商贸物

流、文化、休闲旅游、居住、金融办公、茶研科技

和电子商务等功能板块于一体的综合性项目。

用业内人士的话说，“这既是一项专业项

目，也是一项庞大的系统工程。”多位经济学

者和财经专家则表示：“随着合肥的快速发

展，合肥的专业已走过单一物业形态的‘1.0’

时代，以步行街为代表的街区‘2.0’时代，目前

火热升温的是以立体式商业步行街结合集中

商业，并符合多重物业形态、多重业态的专业

市场‘3.0’时代，但未来真正代表城市品位和

价值的将是把专业和体量、特色和需求有机

结合的专业市场3.0时代。华夏国际茶博城、

万达文化旅游城、华南城等，正是专业市场

‘3.0’时代的杰出代表。”

华夏国际茶博城，不仅仅是在造城，而是

在建设一个特区，这里将集合一座繁华都市

所需要的一切，并打造出国茶、徽茶、徽文化、

徽商精神走向世界的舞台。

强强联合升级城市区域地位

中国是茶叶的故乡、千百年来，茶叶作为

我国的“国饮”，一直备受国人推崇，但由于经

营模式的落后、品牌建设力度不足和公信、检

测信息的匮乏，中国的茶叶贸易一直面临巨

大的瓶颈。徽茶，虽然品种众多、品质优良，

但品牌建设始终处于落后地位。

如今，华夏国际茶博城项目的横空出世，

完全弥补了这些缺陷：安徽南翔集团，34年深

耕商业地产，300万方复合型专业市场的成功

运营经验，造就了新徽商中领袖级的企业集

团。其先进的市场管理理念、强大的市场运营

实力和专业化的经营团队，将为茶叶贸易的规

范化、专业化全程保驾护航；3600亩的宏大规

模，融合品牌茶企旗舰中心、华夏茶品贸易中

心、国际茶品贸易中心、国际茶文化会展中心、

茶里水街、总部商务区等14大主题板块，开创

了多重物业形态组合的茶叶专业市场。

合肥地处安徽中部，是全国交通枢纽城

市之一，安徽的政治经济中心，承担着徽茶

商贸物流平台、品牌展示窗口和产业升级走

向世界的重任。华夏国际茶博城项目，是合

肥市实现产业转型，大力发展创新产业和文

化产业，实施“文化强市”策略的重要组成部

分，同时，也是被纳入安徽省委省政府“861”

计划的重点项目。该项目的落成，必将提升

合肥在华东、全国，乃至全球的区域中心都

市地位和品位。 张华玮

合肥迈向新商业时代
3600亩国际级茶文化特区落户合肥

《保健与生活》杂志入选全国“百强期刊”
近日，由国家新闻出版广电总局组织

的2013年“百强报刊”推荐活动结果正式揭

晓，由安徽出版集团主管、安徽科学技术出

版社主办的《保健与生活》入选“百强科技期

刊”。这是《保健与生活》杂志继获得“中国

期刊方阵·双效期刊”、“中国邮政发行畅销

报刊80强”、“最受女性喜爱的全国十大品

牌期刊”等荣誉之后的又一殊荣，也是安徽

出版集团本次唯一入选的“百强期刊”，省内

唯一一本面向广大读者的普及类期刊。

《保健与生活》杂志为国内外公开发行

的医学科普主流期刊。目前邮政发行量在

全国健康类期刊中居前列，发行量实现9年

持续攀升，年发行350万册，邮发量增长同

类期刊首位。杂志秉承“面向群众，贴近生

活，扎根科学性，突出实用性，融入趣味性”

的办刊宗旨，深入浅出地宣传普及医学知

识，以“科学实用、通俗易懂、物美价廉”的

特色被广大读者誉为“信得过、看得懂、用

得上、买得起”的贴心刊物。

目前全国期刊数量已达到 10000 多

种，《保健与生活》立足传播健康理念，在日

益激烈的期刊竞争市场中精耕细作，不断开

拓新业态，拓展营销渠道，深挖品牌优势，在

建渠道、跑市场、树品牌等方面取得许多突

破，获得良好的社会效益和经济效益。

《保健与生活》期刊经过20年的发展，

未来将会进一步锐意创新，不断完善提高，

追求卓越，力求完美，充分发挥大众健康主

流媒体的传播健康、服务大众的社会作用，

使每一位读者都能赢得人生最大的财富

——健康，让人人懂得保健，家家生活幸福。

在接受采访之前，已经录了一下午节目的柯以敏坦言，做

一个曲艺评委并不简单，而自己这次也是抱着一种学习的心态

来的，另两位评委老师给予了很多指导。“我很尊重他们，毕竟

他们是专家，虽然我的知名度可能超过他们，但在这个评委席

上我是幼稚园的。”

虽然不是专业的戏曲演员，但艺术之间没有不可逾越的鸿

沟，柯以敏做评委也有自己的评分标准：“首先我会请教专业的评

委老师，了解故事之后，再根据自己的专业来评价。”

她建议接下来选手“放开嗓子来唱，就把这次当成一场表演。”

当戏曲评委：我是幼稚园的

谈到第一次担任制作人的公益电影《校车》，柯以敏说，“这

是第一部也是最后一部，这是失败的，电影我是不会再做了，我

还是会回去做我喜欢的音乐。”柯以敏自认为是一个非常“真”的

人，电影中演员所展现出的许多内容还是较难接受的，并且拍一部

电影需要动用的人手太多也让她受不了。她率性地说，“如果接下

来投资方还要再拍，不要找我，还是找专业人士来做比较好。”

提及今后的生活规划，柯以敏简洁地给出了三个关键词：评

委、演出、打球。

投资电影：是失败的，以后不会再做


